



Coronel y San Pedro entre las con más cortes de luz

Fueron de las comunas más afectadas por el último temporal.

Los Ángeles, Coronel y San Pedro de La Paz fueron las comunas del Biobío con mayor cantidad de afectados por cortes de luz durante el último temporal. Según datos proporcionados por la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), Los Ángeles registró 46.011 clientes afectados, seguida de Coronel (31.383 clientes), San Pedro de La Paz (29.856), Concepción (19.416) y Talcahuano (15.087). En esa línea, el Sernac estimó en 1,7 millones de clientes podrían recibir compensaciones en el país como resultado de los Procedimientos Voluntarios Colectivos con Enel, CGE y Chilquinta.



Según información dada a conocer por la SEC.